

APPELS À TÉMOINS

LA DIÉTÉTIQUE AU SERVICE DES PATIENTS ALCOOLO-DÉPENDANTS

Par **Profil supprimé** Posté le 18/04/2017 à 16h04

Bonjour! Je suis étudiante en diététique et je prépare mon mémoire de fin d'année. J'ai choisi un sujet qui me tient à cœur: la diététique au service des patients alcoolo-dépendants. Persuadée que la présence d'un diététicien dans une équipe pluridisciplinaire améliore la prise en charge des patients souffrant de la dépendance à l'alcool, je souhaiterais que ce domaine soit mieux investi par notre profession. Afin de rendre l'accompagnement plus efficace, j'ai préparé un questionnaire très rapide à remplir et absolument anonyme. Je vous remercie de prendre quelques minutes pour le renseigner. Merci pour votre participation!

Questionnaire :

<https://docs.google.com/forms/d/1...dsHmcaJRMX-Gf4ZYtiUHE0IzdGrzhIY/edit>